

Streusalz und Kaffee für Busfahrer

ZÜRICH Wegen Schnee und Eis auf den Strassen kam am Samstagabend VBZ-Chauffeur Frank nicht mehr vom Fleck. «Durch das Glatteis habe ich mich mit dem Bus bei der Haltestelle in Unteraffoltern fest-

gefahren, ich bin einfach nicht mehr weggekommen», so der 61-Jährige. Das sei ihm in den 15 Jahren, in denen er mittlerweile als VBZ-Chauffeur tätig ist, noch nie passiert. Umso schöner war dann die unerwar-



Der VBZ-Bus blieb in Unteraffoltern stecken. Privat

Winterwetter führt zu rund 20 Verkehrsunfällen im Aargau

MÄGENWIL Ein 19-jähriger Autolenker verlor auf der A1 bei Mägenwil AG am Samstag die Kontrolle über sein Fahrzeug und geriet ins Schleudern, wie die Kantonspolizei Aargau

mitteilte. «Die montierten Sommerreifen dürften zum Unfall beigetragen haben», so die Kapo. Am Samstag sei es im ganzen Kanton zu knapp 20 Unfällen gekommen, in den

meisten Fällen durch Glatteis auf den Strassen – Verletzte habe es nicht gegeben. Weiter seien vier Bäume umgestürzt und hätten den Verkehr vorübergehend blockiert. 20M



Bieten Vitamingetränke an: Umamah Tayyab (2. v. l.) mit ihrem Team. Privat

CEO mit 16: Schülerin feiert bereits Erfolg mit Anti-Stress-Getränk

ZÜRICH Schülerinnen und Schüler der Kanti Zürich Nord wollen mit ihrer Firma die Schweiz erobern.

Umamah Tayyab ist 16 Jahre alt – und bereits CEO: Mit sechs weiteren Gymis Schülerinnen und -schülern der Kantonsschule Zürich Nord hat sie vergangenen Sommer im Rahmen des nationalen Wirtschaftsbildungsprogramms Young Enterprise Switzerland (YES) die Firma FrescaVita gegründet. Die vom Miniunternehmen auf den Markt gebrachten Erfrischungsgetränke mit den Namen Berry Elder und Exotic Passion gingen bisher weg «wie warme Weggli», wie Tayyab sagt. 500 von 900 Flaschen seien bereits verkauft worden.

Man habe sich bewusst für ein Vitamingetränk entschieden, da vor allem in der jungen Generation das Bewusstsein für eine gesunde Ernährungsweise gross sei, sagt Tayyab weiter. Von der Konkurrenz – FocusWater oder VitaminWell – müsse sich FrescaVita nicht verstecken. «Im Gegenteil», sagt die 16-Jährige, «unser Getränk ist nicht nur fein, sondern auch sozial: Pro verkaufte Flasche spenden wir 25 Rappen an Caritas Zürich.» Zudem sei auf jeder Etikette ein QR-Code aufgedruckt, der auf eine eigens zusammengestellte Spotify-

Playlist verlinkt. «Mit jedem Schluck und jedem Song rückt der Stress ein Stück mehr in den Hintergrund», so Tayyab.

Ist Stress denn ein so grosses Problem für die 16- bis 18-jährigen Firmengründerinnen und -gründer? «Ja, nicht nur haben wir mit Schul- und Prüfungsstress zu kämpfen, auch in unserem Alltag können wir gefühlt immer weniger abschalten.» Bei ihr habe das auch mit der Firmengründung selbst zu tun, gibt Tayyab zu: «Ich selbst arbeite auch in der Freizeit für die Firma, pro Tag sind es im Durchschnitt sicher ein bis zwei Stunden.» Und auch ihr Team lege sich richtig ins Zeug. DANIEL KRÄHENBÜHL



Die Autos mussten abgeschleppt werden. Kapo Schwyz

2 Personen bei Kollision verletzt

BENNAU In einer vereisten Linkskurve auf der Kantonsstrasse bei Bennau kam gestern ein 46-jähriger Lenker ins Schleudern und kollidierte mit dem Auto einer entgegenkommenden 29-Jährigen, wie die Kapo Schwyz mitteilte. Beide Personen wurden leicht verletzt und mussten in ein Spital gebracht werden. Im Auto des Mannes war zudem ein 11-jähriger Beifahrer, er blieb unverletzt. An beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden – der Strassenabschnitt musste vorübergehend gesperrt werden. 20M

ANZEIGE

Nouvelle Planète
unterstützen, fördern, teilen

UNTERNEHMENSGRÜNDUNG
ZEWOCERTIFIZIERT

REISEN – EINMAL ANDERS!

MACH BEI EINEM HILFSPROJEKT MIT UND MACH EINE UNVERGESSLICHE MENSCHLICHE ERFAHRUNG

SCHREIB DICH EIN (OHNE VERPFLICHTUNG)

www.nouvelle-planete.ch

gratis Anzeige

ANZEIGE

Helfen Sie uns, Tieren Recht zu geben.

Tier im Recht (TIR) setzt sich für einen respektvollen Umgang mit Sport- und Freizeit-tieren ein. Mit Ihrer Spende helfen Sie den Tieren: tierimrecht.org. Herzlichen Dank!

TIER IM RECHT